

Carlos Alcaraz se corona en Wimbledon destronando a Novak Djokovic



Alcaraz y Djokovic

Wimbledon (Reino Unido), 17 jul (AFP) – Carlos Alcaraz, número uno del mundo, se coronó el domingo nuevo campeón de Wimbledon derrotando en cinco sets al defensor del título, Novak Djokovic, que no perdía un partido en la pista central del All England Club desde hacía 10 años.

El español de 20 años se impuso al veterano serbio, que buscaba su octavo trofeo en Wimbledon y su 24º de Grand Slam, por 1-6, 7-6 (8/6), 6-1, 3-6 y 6-4 en cuatro horas y 42 minutos.

La final más larga en este torneo la disputaron Djokovic y Roger Federer en 2019 y duró solo 15 minutos más.

Alcaraz, que ya tenía en su haber el Abierto de Estados Unidos de 2022, levantó así su segunda copa de un Grand Slam en su tercera participación en Londres.

Y sobre una superficie, la hierba, que hasta hace poco apenas conocía.

El partido vio al español ir de menos, a más... y a mucho más.

"Es un sueño hecho realidad", dijo, agradecido de "hacer historia" jugando con "una leyenda" como Djokovic.

"A los 20 años, alcanzar este tipo de situación tan rápido me hace sentir muy, muy orgulloso de mí mismo y del equipo que tengo, del trabajo que hacemos cada día", afirmó el tenista que con sus espectaculares golpes puso en pie a un público entre quienes se encontraban desde el rey Felipe VI de España hasta el actor Brad Pitt.

Su compatriota Rafa Nadal, que este año no participó en Wimbledon, ni en torneos anteriores, debido a una lesión, lo felicitó en Twitter.

"Nos has dado una alegría inmensa hoy y seguro que nuestro pionero en el tenis español, Manolo Santana, también ha estado animando allá dónde esté", escribió, recordando al primer tenista español en ganar en el All England Club, fallecido a finales de 2021.

El partido comenzó muy cuesta arriba para el joven español. Aunque ambos tenistas parecían nerviosos, Alcaraz encajó una primera rotura en el segundo juego y otra en el cuarto.

El serbio atacaba insistente el revés del español, a menudo fallido, que chocaba sistemáticamente contra la red. Sus golpes profundos fallaban las líneas y se salían de la pista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328609-carlos-alcaraz-se-corona-en-wimbledon-destronando-a-novak-djokovic>



Radio Habana Cuba